

Vorstand der Bürgerstiftung und Bürgermeister Alfons Wieschmann danken den "Ehrenamtlichen"

# Helferzahl auf über 100 gestiegen

## Bürgerstiftung dankt Ehrenamtlichen bei Veranstaltung in Wahlde

**Neuenkirchen** (up) – Den „Tag der Ehrenamtlichen“ hat die Bürgerstiftung Neuenkirchen-Vörden „Wir für uns“ dieses Mal auf dem Gelände der Hofgemeinschaft Wahlde des Vereins Lichtblick gefeiert. Eine große Zahl an Ehrenamtlichen nahm teil und erfuhr von Günter Meier, Leiter der Hofgemeinschaft, viel Wissenswertes über die Institution.

1996 gegründet nahm der Verein 2003 in Wahlde die ersten

zehn Bewohner mit Behinderungen auf. Inzwischen befinden sich hier 22 moderne Wohnheimplätze und 26 Werkstattplätzen. Vier „Externe“ treten hier täglich ihre Arbeit an. Bei der anschließenden Führung besichtigte die Gruppe den Gartenbereich, die Tischlerei, Webwerkstatt und den Hofladen.

Zuvor hatte der Vorsitzende der Bürgerstiftung, Norbert Feldkamp, den Wert der ehrenamtlichen Arbeit für die Gesell-

schaft hervorgehoben. Neuenkirchen-Vörden's Bürgermeister Alfons Wieschmann meinte, ohne das Engagement der vielen Ehrenamtlichen würde „der Motor ins Stottern geraten“. Der Geschäftsführer der Bürgerstiftung, Heiner Pohlmann, freute sich über zahlreiche neue ehrenamtliche Helfer. Vom Vorlesepaar bis zum Helfer beim Senioreneinkaufsservice: Die Zahl der Ehrenamtlichen bezifferte er auf mehr als 100.